
 

 

Der Vorsitzende teilt mit, dass… 
 

…eine an den Bau-, Planungs- und Umweltausschuss überwiesene Kleine Anfrage des Rats-
herrn Zielke betr. Parkplatz Ruderclub Neumünster zwischenzeitlich durch die Verwaltung 
beantwortet wurde (siehe Anlage 1). 
 
…er am 06.05.2015 in der Funktion als stellvertr. Stadtpräsident an der Flüchtlingskonferenz 
des Landes in Kiel teilgenommen hat und dort in der dortigen Arbeitsgruppe „Unbegleitete 
minderjährige Flüchtlinge“ mitwirkt hat. Dort hat er die Problematik bei der Beschulung an-
gesprochen, die in Neumünster meist durch die RBZ´n übernommen wird. 
 
…ihm eine Anfrage von Frau Vogt für die Einwohnerfragestunde der Sitzung am 29.04.2015 
7 Minuten vor Sitzungsbeginn per E-Mail zugegangen ist. Er weist in diesem Zusammenhang 
nochmals auf die entsprechenden Fristenregelungen in der Geschäftsordnung für die Rats-
versammlung, Ausschüsse, Stadtteilbeiräte und sonstigen Beiräte der Stadt Neumünster hin. 
 
 
 


